
Pierre de Construction Spirituelle n° 164

Galates  4. 4-7, ‘’ …Et parce que vous êtes fils, Dieu a envoyé dans nos cœurs
l’Esprit de Son Fils, lequel crie: Abba! Père! Ainsi tu n’es plus
esclave, mais fis, tu es aussi héritier par Dieu. Ainsi tu n’es
plus  esclave,  mais  fils,  et  comme fils,  tu  es  héritier  par  la
grâce de Dieu.’’ 

Le prophète de Dieu, frère Branham, dit : 
J’ai dit que je rencontre souvent deux types de gens dans le monde dans

l’œuvre missionnaire. Je rencontre deux types de gens. L’un est pentecôtiste, et
l’autre fondamentaliste. 

Le fondamentaliste connait sa position. Il la prend par la Parole. ‘’Je suis un
fils de Dieu par ma confession. ‘’ Voyez? Il prend cette position, il connait sa
place, mais il n’a pas de foi ou assez de foi en  ce qu’il dit. Le Pentecôtiste a
assez de foi, mais il ne connait pas sa position. Il ne sait pas ce qu’il est ou
ils ne savent pas ce qu’ils sont. 

Pareil à un homme qui l’argent en banque, et il ne sait pas comment écrire
un check. Et un autre homme  peut écrire un check ; il  n’a pas d’argent en
banque. [1]

Si vous pouvez avoir l’un et l’autre ensemble, vous l’aurez. S’ils pouvaient
prendre conscience de ce qu’ils sont. Vous êtes fils et filles de Dieu, pas
dans le futur,  les héritiers du Royaume  (Apo 1.5b-6).  Maintenant même
vous êtes des rois. Réclamez vos droits. Ne permettez pas à Satan de vous
imposer quelque chose que ce soit. Vous appartenez à Dieu (I Jean 4.4). Il
n’a aucun droit de l’avoir. 

Tout le monde regarde à son symptôme. Le pasteur priera pour eux; ils
s’en iront et diront, ‘’Bien, il me semble que je ne me porte pas mieux. ‘’ Ce
n’est pas ça la guérison. Le symptôme est la pire des choses qui… C’est un
des  plus grands épouvantails  du diable.  Les symptômes  n’ont rien à voir
parce que Dieu l’a dit. 

Oh là,  là,  s’il  y a un homme qui  avait  des  symptômes,  c’était  Jonas.  Il
devrait avoir des symptômes, le rétrograde, les mains liés sur son dos, il était
dans le ventre d’une baleine,  à une profondeur d’un mile [NDT 1609 m] dans
l’océan,  une  mer  agité,  enveloppée  d’algues  au  cou.  Vous  parlez  des
symptômes; il a regardé  ce côté-ci, c’était le ventre de la baleine. Mais il a dit,
‘’ Ce sont des vanités.’’ (Jonas 2.9, I Rois 9.1-3) C’est vrai. Il a dit ‘’Je ne
regarderai plus le ventre de la baleine, désormais,  mais je verrai encore ton
saint  temple,  Eternel.  ‘’  Cela dépend de ce  que vous regardez.  Si  vous

Découvrez qui vous êtes! 



regardez à vos symptômes, ils seront-là. Si vous regardez à la Parole de
Dieu, les symptômes disparaitront. 

Pourquoi Jonas l’a-t-il fait? Parce qu’il savait que lorsque Salomon a dédié
le temple, il a dit, ‘’ Eternel, si Tes enfants sont en souffrance dans n’importe
quel lieu,  qu’ils tournent leurs regards vers le saint temple et prient, exauce-les
des cieux (II Chron 7.11-17). [2]

Écoutez bien. Vous êtes le peuple de Dieu sous l’alliance  (Héb 9.11-22).
Dieu a déchiré Christ au Calvaire, Il a fait une alliance en jurant par Lui-même.
Il a emporté le corps au ciel; ça reviendra un jour. Mais Il a renvoyé l’Esprit
pour conduire l’Église (Actes 2.1-4, 5.31). La même Vie qui était en Christ
Jésus  est  dans  l’Église,  ce  soir,  par  le  Saint-Esprit;   faisant,  œuvrant  et
accomplissant les mêmes choses qu’Il a faites lorsqu’ Il était sur terre. Vous
l’avez reçu,  vous avez l’alliance. C’est écrit pour vous et Dieu l’a juré. Vous
ne pouvez pas faillir.  Cela rend le diable fou. Certainement. Lorsque vous
vous rendez compte de ce que vous êtes. 

Ce que j’essaie de faire, c’est amener les gens à découvrir ce qu’ils sont.
Voyez? Si seulement vous saviez ce que vous êtes, ce soir, il y aurait un vent
spontané de la foi ici; et il n’y aurait aucune personne malade. Il y aurait aucun
besoin d’avoir une ligne de prière pour ceux qui connaissent qu’ils sont. Voilà
la seule manière vous pouvez le faire. 

Qu’est-ce qui se fait  dans d’autres nations vous pensez,  aller  contre des
démons, des puissances et autres?  Vous devez savoir là-où vous sous tenez.
Peu importe à Satan combien vous criez fort.  Peu importe à Satan combien
vous sautez. Satan restera-là. Mais il reconnait la foi. Elle le chassera en tout
temps. Voilà ce qu’il en est aujourd’hui.  L’Église doit avoir la bénédiction
(Éph 1.3), mais ils ne le savent pas. [3] 

Question :  Est-ce  que  chaque  fils  de  Dieu  peut  être  oint  au  point
d’accomplir des miracles, des signes, des prodiges, est-ce fait sous la direction
du Saint-Esprit?

Oui, c’est fait sous la direction du Saint-Esprit. Si vous êtes un fils de
Dieu, ou une fille de Dieu, quoi que vous soyez, une fois que vous avez reçu
le Saint-Esprit, alors le Saint-Esprit vous conduit à faire certaines choses.
[4]

Voilà ce qui ne va pas avec l’Église pentecôtiste, ce soir, les gens du plein
Évangile, ils ne savent pas  qui ils sont. Vous ne vous rendez pas compte de
la  puissance qui  est  dans  le  bâtiment  ce  soir;  mais  c’est  couvert  par
l’incrédulité (I Cor. 4. 20). Voilà la seule chose.  Si Dieu pouvait seulement
avoir  une voie  pour œuvre à travers vous,  ce  serait  merveilleux ce  qu’Il
ferait, mais c’est couvert. Vous ne vous en débarrasserez pas; vous le gardez
par l’incrédulité. [5]   
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Mais la réalité est  qu’ils oublient qui ils sont. Ils pensent, ‘’ Bien, je ne
sais pas.’’ Oh frère, vous qui êtes  nés de nouveau, vous êtes fils et filles de
Dieu (I Jean 4.4),  cohéritier de Jésus Christ, dans Sa présence.  Oh là, là.
Voilà ce qui met le diable en colère : c’est amener l’Église de Dieu à se
rendre compte de ce qu’elle est; connaitre vos droits et les privilèges que
Dieu a donné. 

Satan n’a aucun droit sur rien. Il est simplement un bluff.  Tout ce qu’il
avait  lui  a été ravi au Calvaire,  lorsque Jésus Christ  a pris la place du
pécheur et est mort au Calvaire (Col 2.13-15). Satan n’a aucuns droits sur
rien. Alléluia, tous reposent entre les mains de l’Église et le croyant.  Voilà.
Satan est perdu. Il n’est qu’un bluff. 

La mort  même…L’abeille  perd son aiguillon,  c’est  toujours  une abeille;
mais il n’a plus d’aiguillon. Et pour le croyant, la mort n’a pas d’aiguillon,
elle a perdu l’aiguillon (I Cor. 15.51-57; Héb 2.9). La mort chante, disant, ‘’
Bien, voici la fin de la route.’’ Je peux montrer du doigt le Calvaire et prouver
une résurrection. Alléluia. [6]  

Maintenant,  nous  nous  considérons  comme  morts  (Romans  6:11). Nous
avons été ensevelis avec Lui par le baptême en Sa mort. Et nous ressuscitons
avec Lui, dans la résurrection  (Romans 6:3-4).  Maintenant nous y sommes
déjà, pas dans le futur. Nous sommes déjà ressuscités. Oh! la la! Nous sommes
maintenant, pas nous serons, nous sommes maintenant, ce soir, assis dans les
lieux  Célestes (comment?)  en  Jésus-Christ (Éph.  2:4-7). Nous  ne  le
deviendrons pas dans un autre moment. Nous le sommes maintenant. L’Église
ne se rend pas compte de ce qu’elle est. Voyez? Nous sommes maintenant, à
cette  minute  même,  (comment?)  en Jésus-Christ,  rassemblés  en Lui,  déjà
ressuscités d’entre les morts. Nos âmes étaient immortelles. [7]

Les lieux célestes. Oh, je souhaite avoir le temps. J’ai le souligné, juste ici,
dans ma Bible au sujet de lieux célestes. Les lieux célestes qu’est-ce? Les lieux
célestes c’est la position de croyant en Christ, là où le croyant se tient en
Christ, dans les lieux célestes. [8]

Nous  sommes  maintenant  dans  les  lieux  célestes.  Nous  sommes
maintenant dans la puissance de la résurrection. 

S’il  n’y avait  pas  de  lois  quant  à  cela,  les  fils  et  les  filles  de  Dieu  se
créeraient un monde quelque part et iraient y vivre une vie privée. Vous avez la
puissance en vous pour le faire (II Pierre 1:3-11). Si vous avez une ombre
de la puissance de Dieu en vous, vous avez la puissance pour le faire. Dieu
est omnipotent. Voyez-vous ce que je veux dire? La puissance qui est en vous
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fera...  Vous pourriez par votre parole amener un monde à l’existence et
aller y vivre. Alléluia! Vous y êtes. 

Voilà la puissance qu’il  y a dans l’Église maintenant (Éph.  3:20-21).
Mais elle est contrôlée par une loi. Et cette loi n’est pas l’observation d’un tas
de commandements.  C’est la foi. Jésus a dit: «Toutes choses sont possibles à
ceux qui croient. (Marc 11:23-24)» Si vous pouvez le croire, quelle que soit
la chose que Dieu conduira votre âme à croire, elle est à vous. Chaque
endroit sur lequel se posera la plante de votre pied par la foi, Dieu vous le
donne (Josué 1:3-9). Amen! Cela est à vous, vous le possédez si vous pouvez
trouver la clé de cette loi, la foi, elle vous l’ouvre. Voyez-vous ce que je veux
dire? Cette puissance est contrôlée par... Si vous êtes un fils de Dieu et si vous
êtes une fille de Dieu, cela ne vous quitte jamais. C’est avec vous tout le
temps. Mais votre foi s’en éloigne, mais cela est toujours là. Alléluia!

Quand vous êtes sauvés, Dieu vous donne la foi pour vous sortir de la saleté
de la terre. Votre foi triomphe des choses du monde (I Jean 5:4). Qu’est-ce que
votre foi? Votre foi dans cet acte que Dieu a fait en vous pour faire de vous
un fils de Dieu. Vous cessez de mentir, vous cessez de voler, vous cessez de
boire parce que votre foi vous élève au-dessus de cela. Amen!  Si vous ne le
faites pas, vous n’avez pas de foi du tout. « Et c’est par la foi que vous êtes
sauvé et cela au moyen de la grâce » (Éph. 2:8-9). [9]

Et  cette  même  Puissance,  ce  même  Christ!  Alléluia!  Oh!  Laissez  ces
fondamentalistes, laissez ces gens qui renient la Puissance de Dieu dire qu'Elle
est fausse;  mais la même Puissance qui a appelé le monde à l'existence se
trouve dans ces gens qui ont le Saint-Esprit (Gen. 1: 3) C'est vrai. Hommes
et femmes, c'est le moment pour nous de découvrir qui vous êtes . Le diable
essaie de vous barrer la route, vous disant que vous n'êtes qu'une petite poule
mouillée. Vous ne l'êtes pas. Vous êtes fils et filles de Dieu. La Divinité n'est
pas au Ciel, Elle est en vous. Alléluia! 

Laissez-moi  vous dire  quelque chose,  frère.  Lorsque vous vous rendez
compte que le Dieu Tout-Puissant vit en vous - la Vie immortelle! "Je donne
Ma Vie, ZOE", la Vie de Dieu est dans l'être humain (Jean 14:15-20).

Maintenant, mes amis, je sais que ceci est la Vérité. Je sais que les gens ne
réalisent pas qui vous êtes. Chaque personne ici peut vivre au-dessus du
péché,  peut  vivre  sans  péché (I  Jean  5:18-19), vivre  en  Dieu.  Vous
commettrez des erreurs, mais le Sang de Christ vous pardonnera (I Jean
1:9). "Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font." Est-ce juste?
Cette même Puissance de Christ qui était pendu sur la croix du Calvaire, le
même  Dieu,  qui  L'a  ressuscité  le  jour  de  la  résurrection,  est  en  vous
maintenant, vous qui avez le Saint-Esprit. Oh! Ne L'aimez-vous pas? Oh! là
là! Écoutez Sa voix qui appelle aujourd'hui. [10] 
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Jésus était la Parole et Il avait la foi, avec Sa puissance. Comment l'avait-
Il? Il dit: « Je ne peux rien faire de Moi-même. » (Jean 5:19). Pourquoi? Parce
qu'Il avait confiance en ce qu'Il était; Il avait confiance dans le fait qu'Il
savait qu'Il était la Parole. Et Il avait foi en Dieu, qui avait fait de Lui la
Parole. Il était Dieu, la Parole, et Elle était en Lui, et cela Lui donna la foi,
parce qu'Il comprit Sa position. Il savait ce qu'Il était, parce que l’Écriture
avait  dit  qu'Il  était  ceci (Luc  24:25-27). Chaque  passage  de  l’Écriture
s’enchaînait pour prouver qu'Il était exactement ce que l'Écriture avait dit qu'Il
serait; et Il savait ce qu'Il était.

C'est pourquoi Il avait confiance en ce que Dieu avait fait de Lui. S'Il fit
ainsi,  alors ne pouvons-nous pas, comme croyants, avoir confiance en ce
que Dieu a fait de nous? « Voici les signes qui suivront ceux qui auront cru.
» (Marc 16:17-18). Il avait foi en ce qu'Il était. Et si vous êtes un croyant,
vous avez foi en ce que vous êtes! Vous êtes un croyant! Et si vous avez foi
en Dieu, la Bible dit ici dans I Jean 3.20-22 : « Si notre cœur nous condamne »
nous ne pouvons pas avoir la foi; mais si notre cœur ne nous condamne pas,
nous avons alors la foi, nous avons de l'assurance envers Dieu.» 

Mais aussi longtemps que vous faites des choses qui sont fausses, vous
ne pourrez pas vraiment avoir de l'assurance devant Dieu. Ainsi, voyez-
vous,  vous saurez  automatiquement  que vous  êtes  dans l'erreur.  Vous  vous
remettez automatiquement à la place d'un pécheur, si vous savez que vous êtes
dans l'erreur. Mais si votre cœur ne vous condamne pas, et si vous savez que
vous êtes un croyant et qu'il n'y a rien entre vous et Dieu, vous pouvez
demander ce que vous voulez, sachant que cela vous sera donné, parce que
c'est la Parole qui vous est donnée, comme Elle le fut à ces disciples.

Alors, la seule chose que vous devez faire, c'est d'avoir foi en ce que
vous êtes. Ayez foi dans ce que la Parole dit que vous êtes! Jésus avait foi
dans la Parole de Dieu, qui disait ce qu'Il était: « Il est écrit de Moi ».  (Luc
24:44-47).  David dans les Psaumes, les prophètes et tous les autres, n'ont-ils
pas parlé de Lui? « Je suis le Pain de Vie qui vient de Dieu et qui est descendu
du ciel. »  (Jean 6:33-35,48-51)  Amen! « Je suis cet Arbre de Vie du Jardin
d’Éden. Je suis toutes ces choses. JE SUIS CELUI QUI SUIS. » (Exode. 3:13-
15)  Il savait, avec cette Foi parfaite, qu'Il était le Messie oint  (Jean 4:25-
26), et que l'Esprit de Dieu était sur Lui. Il dit: « De Moi-même, Je ne peux
rien faire, mais c'est  Ma foi en Dieu. » Dieu était en Lui, la  Parole rendue
manifeste.  Et  quand  la  Parole  de  Dieu  vient  en  vous,  Elle  est  rendue
manifeste, car vous êtes un croyant. Voyez-vous? Et un croyant, c'est « la
Foi de Dieu » agissant en vous (II  Cor. 4:13; Gal. 2:19-20; Marc 11:22).
Vous aimez ça? J'aime enseigner ce qu'est réellement la Foi.

Il savait qui Il était et, sans l'ombre d'un doute, Il savait qu'Il était le Fils de
Dieu. Il le savait, car la Parole identifiait. La Parole de Dieu identifiait qui
Il était. Il dit: « Si Je ne fais pas les œuvres de Mon Père, alors ne Me croyez
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pas; si Je ne fais pas ces œuvres-là, ne Me croyez pas. (Jean 10:37-38). Mais, si
je les fais, alors croyez en elles,  car elles sont la manifestation de la Parole
qui avait été promise. » Oh! si seulement vous pouviez vous éveiller à cela
une minute! Vous voyez, la Parole Elle-même identifiait qui Il était. Et il dit:
« Qui de vous Me convaincra de péché? » En d'autres termes: « Qui peut Me
montrer que Ma vie et Mes œuvres n'accomplissent pas exactement ce qu'on
attend du Messie? » Personne ne put rien dire, car c'est ce qu'Il était.  Il avait
alors la foi pour croire que tout ce qu'Il dirait s'accomplirait. [11]

Si vous êtes mariés à Christ, Christ est la Parole de Dieu. Dans Saint
Jean, au premier chapitre, il est dit: « Au commencement était la Parole, et la
Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. (…) Et la même Parole fut faite
chair et habita parmi nous. » (Jean 1:1,14).  Christ était la Parole vivante. Il
fut toujours la Parole, Il est encore la Parole, Il sera toujours la Parole.  Il fut
seulement la manifestation des attributs de Dieu, car Il était le Fils de Dieu.
[12]

Il n’était qu’un seul Homme, l’Homme parfait. Il a donné Sa vie à Lui. Il
vous a donné un exemple. Maintenant, qu’est-ce que nous devons faire? Bon, la
première chose que je veux dire, c’est que Jésus n’a jamais vécu pour Lui-
même.  Sa  vie  a  été  consacrée  aux  autres.  C’est  parfaitement  ça  la  Vie
Éternelle. Quand vous dites que vous allez à l’église, et que vous faites des
bonnes actions, c’est bien. Mais quand vous vivez votre vie pour vous-même,
vous n’avez pas la Vie Éternelle. La Vie Éternelle, c’est de vivre pour les
autres. 

C’est ce qu’Elle a prouvé, quand Elle est venue dans l’Agneau de Dieu. Il
vivait, et Il avait la Vie Éternelle, parce qu’Il ne vivait pas pour Lui-même . Il
vivait pour les autres. Et vous recevez la Vie Éternelle, en recevant ce jour-
là (au Calvaire), alors vous ne vivez plus pour vous-même. Vous vivez pour
les autres.

Quelqu’un disait: « Comment pouvez-vous laisser des gens vous traiter de
tous les noms, comme ça? » Vous ne vivez pas pour vous-même. Vous vivez
pour les autres,  pour pouvoir racheter cet homme-là. Vous devenez des
fils. Et le problème, c’est que l’église l’a oublié, qu’ils sont des fils  (Job
38:4-7). Vous êtes un fils. Vous prenez la place de Christ. Vous êtes un fils,
alors ne vivez pas pour vous-même, vivez pour les autres. 

« Eh bien, Frère Branham, je peux vivre pour ce frère-ci, parce que c’est un
homme vraiment sympathique. »  Ce n’est pas ça. Vivez pour l’homme qui
vous hait (Matt. 5:43-38). Vivez pour la personne qui vous tuerait si elle le
pouvait. C’est ce qu’ils Lui ont fait. Ils L’ont tué, et Il est mort, pour pouvoir
les sauver. C’est ça la Vie Éternelle. C’est ça que vous avez dans votre cœur,
alors vous vous dirigez vers le Ciel. Mais vous sacrifiez les choses qui vous
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appartiennent,  vous  les  abandonnez,  comme  le  mouton  donne  sa  laine.
Vous regardez plus loin, en direction du Calvaire. [13]

Mais, une fois que vous êtes né de l’Esprit de Dieu, alors vous êtes un fils
de Dieu, vous avez toujours été un fils de Dieu, et vous serez toujours un
fils de Dieu.  Il  n’y a pas moyen de le séparer, parce que vous  avez la Vie
Éternelle.  Et  ce qui est  Éternel  n’a jamais  eu de commencement,  et  n’aura
jamais de fin non plus. [14]

C’est cela. Jésus-Christ est venu, Il est mort sur la croix, et Il a accompli la
Rédemption (le retour au propriétaire originel par achat, en payant le prix), et Il
nous a ainsi  placé comme fils.  Il n’a pas fait  de nous des fils,  car nous
étions déjà Ses fils, mais Il nous a placés comme fils; car, tant que nous
étions dans le monde, dans la chair, nous ne pouvions pas être reconnus
comme Ses fils.  Le diable nous gardait captifs. Pourtant, nous étions quand
même des fils. Et écoutez ceci: “et parce que vous êtes fils, dieu a envoyé dans
vos cœurs l’esprit de son fils, par lequel vous criez: Père! Père!” (Gal. 4:6-7).
Sur qui le Saint-Esprit est-il descendu à la Pentecôte? Sur des Fils. À Corinthe?
Sur des Fils, pendant qu’ils entendaient la parole (Actes 10:44-46). [15]

Oh,  quelle  grâce  de  la  part  de  Dieu,  qu’Il  nous  ait  donné  la
compréhension de mystères si grands! Comme Paul l’a dit ici, plus loin, dans
Éphésiens, en parlant du mari et de la femme, il a dit : “C’est un mystère”, en
parlant  des  femmes,  qui  doivent  avoir  du respect  pour leur mari (Éph.
5:22-23). Même que c’est le deuxième passage de toute la Bible, je crois, où il
est parlé d’avoir du respect. Il a dit : “Que la femme respecte son mari, respecte
son mari.” Donc, le mari doit mener devant sa femme une vie qui porte sa
femme à le respecter comme fils de Dieu. Et, s’il ne mène pas ce genre de vie
là, eh bien, alors, évidemment qu’elle ne le respectera pas, parce qu’elle sait de
quelle étoffe il est fait. Par contre, quand il s’agit bien d’un homme qui est
un homme respectueux, respectueux et pur, envers sa femme et devant sa
famille,  un  vrai  serviteur  de  Dieu,  alors,  la  femme,  les  enfants  et  tous
devraient respecter ce serviteur de Dieu, avoir de la révérence envers lui. [14]

Peu importe combien vous êtes petit ou grand. Combien vous êtes important
ou non, vous êtes ici pour servir le but de Dieu. Mon œil et chaque partie de
nos corps sont pour un but. 

Ça n’a pas été mis ici, juste pour voir ça ressemblerait, une fois c’est ici;
c’est ici pour servir son but. C’était le plan de Dieu de le faire ainsi.  Et  si
nous  sommes  ici  pour  un  but (Rom  8.28-29),  alors  rien  ne  peut  nous
détruire jusqu'à ce que le plan de Dieu soit accompli. Rien ne peut nous
nuire jusqu'à ce que le but pour lequel Dieu nous a placé ici soit manifesté
(Job 23.14).
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Peu importe  les  ennuis  que nous  avons,  les  peines  et  chagrins;  tous
ceux-ci sont des raisons et il i y a une raison pour cela. 

Prenons, par exemple, Noé dans la Bible. Un déluge vint, et toute la terre
était détruite. La végétation et tout étaient détruits excepte Noé et la semence
qu’il a amené dans l’arche (Gen 6+7). 

Le but  de  Dieu  ne  peut  jamais  faillir.  Rien  ne  peut  être  vaincu.  Alors,
comme  nous  devrions  être  heureux  aujourd’hui,  nous  reposant  sur  la
merveilleuse révélation de la Parole du Dieu vivant, il n’y a ni les choses
présentes, ni les choses à venir, ni la maladie, ni le chagrin, ni la mort, ni le
périls, rien ne peut nous séparer de l’objectif du Dieu vivant  (Rom 8. 38-
39).

Ce que Dieu a  pensé dans Son esprit, ce que Dieu a résolu dans Son cœur
d’accomplir, il n’y a aucun démon,  il n’y a aucune puissance , rien ne peut
fractionner  le  glorieux,  l’immortel  et  l’eternel  plan  de  Dieu.  Ça  sera
comme Dieu l’a dit (Psaumes 135:6). [16]

Dieu a un but en vous ayant ici. Si seulement vous pouvez être, arriver à
cet  endroit,  combien  vous  épargnerez  Dieu  d’ennuis,  et  vous  vous  en
épargnerez aussi.  [17]
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